

今日のひのなんっ子

(3/3~3/7)

〇3月3日



今日から卒業式に向け、6年生と5年生の練習が始まりました。

〇3月4日



6年生の皆さんが、「送る会」のお礼に、下級生や先生方にメッセージを書いてくれました。

1年生は自分のペアのお兄さんお姉さんの名前を見つけて、うれしそうでした。

〇3月5日



浦安市の「スポーツ・文化・芸術にかかる児童生徒表彰式」があり、6年生が表彰されました。市内で27名の小学生・中学生が表彰を受けました。



今日は、くすのき学級の皆さんが日の出小学校のけやき学級の友達と交流学习を行いました。雨降りだったので、オンラインでお話をしたりゲームをやったりしました。

〇3月6日

図工では、今年も共同制作に取り組んでします。3年生は段ボールを使ってキャラクターづくりに取り組みました。



〇3月7日

6年生がポップコーンづくり、ホットケーキ作りをしていました。ポップコーンは理科の学習の発展学習として、ホットケーキ作りは家庭科のおやつ作りとして取り組みました。



6年生の廊下



○ヤマメ続報 11 月末から昇降口前でお世話をしてきた「ヤマメ」がいよいよ故郷の群馬県倉沢町に帰ることになりました。3 月 4 日に教育委員会の担当者に取りに来てくれることになっていたのですが、大雪のため延期となってしまいました。まだ少し、学校にいてくれるのはうれしいです。

